



Peuple affamé, terres volées, civils bombardés, qui est terroriste ?

Stop au génocide dans la Bande de Gaza !

Arrêt de la guerre contre les hôpitaux !

Il faut sanctionner l'Etat israélien, pas le soutenir !

Rassemblement Place du Maréchal Leclerc samedi 18 novembre 2023 - 15 heures

L'attaque massive de la résistance palestinienne le 7 octobre dernier, quoi que l'on pense de cette action, est venue rappeler brutalement et cruellement au monde l'existence de la Palestine.

Depuis cette date, c'est un déluge de feu qui s'est abattu sur la Bande de Gaza soumise à un siège total, transformant ce territoire surpeuplé en un enfer pour ses 2,3 millions d'habitants, « un cimetière pour les enfants » dit le secrétaire général de l'ONU.

C'est l'équivalent de la ville de Paris intra-muros qui a été détruite à coup de bulldozers, de chars, de bombes. C'est l'équivalent de la population de cette même ville qui a été contrainte de fuir et qui s'entasse comme elle peut dans le sud du minuscule territoire, privée d'eau, d'énergie, de nourriture, de soin.

L'objectif israélien est clairement annoncé par le Premier ministre israélien : administrer la Bande de Gaza, entendez l'occuper militairement et se débarrasser des Gazaouis en les tuant ou les déportant, et étendre ainsi le territoire d'Israël.

Dans le même temps, la violence se démultiplie en Cisjordanie où les colons, non seulement impunis mais encouragés par l'Etat d'Israël qui leur distribue des armes à tout-va, et protégés par l'armée israélienne, s'en donnent à cœur joie pour terroriser et chasser les Palestiniens, sûrs de leur impunité.

C'est que le sionisme, qui est l'idéologie de l'Etat israélien, n'a jamais renoncé à son projet de s'appropriier toute la terre de Palestine sans les Palestiniens qu'il déshumanise et traite comme du bétail.

Le soutien des puissances occidentales à cette entreprise génocidaire en fait des complices tout aussi condamnables. Mais 75 ans de catastrophe, de colonisation, d'expulsions, de transferts, de déportations n'ont pas affaibli la volonté du peuple palestinien de faire valoir et d'exercer sa souveraineté sur la terre de Palestine.

Nous sommes des combattants de la paix et nous savons qu'il n'y aura pas de paix, en Palestine comme partout ailleurs, sans justice, sans la fin de l'occupation illégale, de la colonisation et de l'apartheid, sans que les Palestiniens retrouvent leur terre. On ne le dira jamais assez : le Hamas n'a pas déclaré la guerre à Israël. Israël occupe les territoires palestiniens dans lesquels la population palestinienne a le droit de se défendre.

Comme au pire moment de la guerre froide, les médias imposent une interprétation caricaturale orientée dans le sens exclusif des intérêts d'Israël. Toute parole différente est interdite, stigmatisée et poursuivie comme un soutien au terrorisme.

Le Président Macron et son gouvernement, et un certain nombre de Français juifs qui se prêtent au rôle qu'on attend d'eux, se sont empressés d'allumer un contre-feu face à la solidarité grandissante envers le peuple palestinien martyrisé. En amalgamant antisémitisme et antisémitisme, israélien et juif et en soutenant « la marche pour la république contre l'antisémitisme », non seulement ils importent le conflit en France mais ils retournent la légitime colère contre Israël, contre les Juifs et les mettent en danger.

L'urgence est de mettre fin aux bombardements, fin aux exactions à l'égard des Palestiniens, fin aux massacres qu'Israël applique à tout un peuple. Seule la reconnaissance des droits inaliénables de la nation palestinienne à l'indépendance, à l'intégrité territoriale, à la souveraineté sans interférence extérieure pourra permettre de contribuer à la cause universelle de la paix, de la coopération internationale que prévoit la Charte des Nations Unies.

La solution politique existe : sanctionner Israël et démanteler les colonies.

Cessez-le-feu immédiat et sans condition ! Retrait des Israéliens de la Bande de Gaza !

Arrêt du blocus de la Bande de Gaza et de la colonisation de la Cisjordanie et de Jérusalem !

Sanctions pour l'Etat criminel israélien ! Arrêt de la criminalisation du soutien à la Palestine !

Solidarité avec la résistance palestinienne ! Rejoignez nous !